
 

 

 
 

Déroulement des auditions 
(English below) 

 
Une audition est systématiquement réalisée avant toute inscription en thèse.  
Il y a deux cas de figure : 
  

• Si vous (ou votre futur directeur de thèse) disposez déjà d’un financement pour votre 

thèse, contactez au plus tôt l’administration de l’école doctorale, afin que le référent 

de l’ED PHENIICS examine votre dossier et procède à un entretien d’admission. 

Coordonnées de l’administration de l’ED: ed_pheniics@universite-paris-saclay.fr 

 

• Pour ce qui concerne le concours annuel de recrutement sur contrats doctoraux 

des établissements d’enseignement supérieur, les auditions se dérouleront les 29, 

30 et 31 mai 2024. 

Si à l’issue de la phase d’admissibilité vous êtes retenu pour cette audition, vous 

recevrez une convocation par courrier électronique. 
 
POUR TOUTES LES AUDITIONS : 
 

• L’audition dure au total 15 min. 

• L'entretien a pour but de compléter et, le cas échéant, d'éclaircir les informations 

transmises dans le dossier de candidature. Les questions peuvent porter sur le 

contenu de la thèse, son déroulé, le parcours académique ou toute information qui 

pourrait permettre de bien cerner le projet et la motivation du candidat.  

• L’audition peut se faire par visioconférence. Veuillez envoyer un mail à l’administration 

de l’ED PHENIICS 

• Les critères d'appréciation utilisés par le jury d'audition sont les suivants : qualité 

académique (CV), adéquation du CV au sujet de thèse, qualité de la présentation, 

qualité des réponses, motivation pour la thèse, capacité à s'intégrer dans l’équipe 

d’accueil. 
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About the auditions  
 

Audition systematically take place before any registration as a PhD student. 
There are two scenarios : 
 
  

• If you (or your future supervisor) already have a funding for your thesis, you may 

contact the administration office of the doctoral school, so that the refer of the ED 

PHENIICS may review your application and proceeds to an interview. 

Contact details of the administration office: ed_pheniics@universite-paris-saclay.fr 

 

• As for the annual competitive exam, the auditions will take place on May 29, 30, 31 

2024. 

If your application is selected for the second phase of auditioning, you will receive 

an official notification by email.  
 
 
POUR TOUTES LES AUDITIONS : 
 

• The audition lasts 15 minutes. 

• The objective of the interview is to enrich and clarify some information that was 

send along with the application file. The questions may be on the contents of the 

thesis, the way it will unfold, the academic career or any additional information 

about the candidate that could shed light on their project and their motivation. 

• The audition can take place by videoconference. In this case, you must inform the 

administration office of the doctoral school. 

• The criteria used by the jury of the audition are the following: academic qualities (CV), 

adequacy between the resumé and the thesis project, quality of the presentation, 

quality of the answers, motivation for the thesis project, ability to to fit in the new 

team.  
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